



INVESTIGACIÓN PARA  
**OTRA OPORTUNIDAD**

**NOTA DE PRENSA**

**Con motivo del Día Nacional del niño con cáncer -21 de diciembre-**

**CRIS Contra el Cáncer reúne a 3.500 alumnos de 13 centros educativos de las Rozas en la IV carrera solidaria “Deportivízate contra el cáncer infantil”.**

**El momento de la salida ha sido especialmente emotivo este año cuando los 3.500 participantes de la carrera han gritado ¡Todos corremos hoy por Isa!**



Pie de foto: A la izquierda, Dr. Adrián Ibañez, médico e investigador de la Unidad CRIS de Terapias avanzadas en cáncer infantil situada en el Hospital La Paz, con Daniel Guerrero, padre de Isa, junto a las amigas de su hija que han corrido hoy en su memoria.

- Por cuarto año consecutivo aumentan los participantes en la Carrera Escolar de CRIS Contra el Cáncer celebrada esta mañana en Las Rozas, Madrid.
- **Más de 3.500 estudiantes de entre 12 y 18 años, de 13 centros educativos de Las Rozas**, han participado en la IV Carrera Escolar “Deportivízate contra el cáncer infantil” para reclamar más investigación para el cáncer infantil.
- **La edición de este año ha sido especialmente emotiva cuando todos los participantes han recordado a Isa Guerrero junto a su padre, Dani, en el inicio de la carrera.**
- La iniciativa, que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Las Rozas, se celebra en el entorno del Día Nacional del Niño con Cáncer.
- **Padres de niños y niñas con cáncer e investigadores** se han unido en una jornada solidaria para concienciar sobre la importancia de invertir en investigación como única vía para curar el cáncer.

Link compactado recursos y totales para televisiones: <https://we.tl/t-I3ocAgLxJp>

Link fotografías para gráficos: <https://we.tl/t-F22xLklbdF>

**Madrid, a 18 de diciembre de 2025-** La [Fundación CRIS contra el cáncer](#), entidad referencia en la investigación contra esta enfermedad, ha reunido esta mañana en Las Rozas a más de 3.500 escolares de entre 12 y 18 años en una carrera en apoyo a la investigación del cáncer infantil que ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Las Rozas.

Los estudiantes, pertenecientes a 13 centros educativos del municipio, han alzado la voz esta mañana para pedir más investigación para el cáncer infantil participando en la IV Carrera Escolar “**Deportivízate contra el cáncer infantil**”, organizada junto a CRIS contra el cáncer.

La carrera que, por cuarto año consecutivo ha aumentado en el número de participantes, ha contado con la presencia de representantes institucionales como **José de la Uz**, alcalde de Las Rozas , Juan Cabrera, concejal de deportes de Las Rozas , Gloria Fernández, concejala de educación y cultura de Las Rozas y Ruth Agra, concejala de servicios sociales de Las Rozas.



La iniciativa, celebrada con motivo de la celebración el próximo domingo 21 de diciembre del **Día Nacional del Niño con Cáncer**, ha reunido no solo a escolares, también padres de niños con cáncer e investigadores han participado en el acto para recordar la importancia de invertir en investigación “como única forma de curar el cáncer”, como ha explicado Daniel Guerrero, padre de Isa, fallecida de cáncer este pasado agosto con 12 años de edad.

[prensa@criscancer.org](mailto:prensa@criscancer.org)

Móvil: 685.376.705.

El momento de la salida ha sido especialmente emotivo este año cuando los 3.500 participantes de la carrera han gritado ¡Todos corremos hoy por Isa!

“Carreras como la de esta mañana demuestran que todos podemos aportar para que nuestros investigadores puedan trabajar mejor y más rápido”, ha señalado **Marta Cardona**, directora de CRIS contra el cáncer.

Los fondos recaudados en esta edición, 13.000 euros, se destinarán íntegramente a la [Unidad CRIS de Terapias Avanzadas para cáncer infantil del Hospital Universitario La Paz](#) de Madrid, unidad multidisciplinar donde se desarrollan y administran terapias avanzadas que están transformando el abordaje del cáncer infantil y donde desde 2018 se ha tratado a más de 1.000 niños, niñas y adolescentes, ofreciendo oportunidades reales a pacientes que, hace solo unos años, no tenían alternativas.

### **Concienciar desde las aulas**

Los centros educativos participantes —CEIPSO El Cantizal, CEIPSO Los Jarales, International School Logos, IES Las Rozas 1, IES José García Nieto, Colegio Europeo de Madrid, Colegio Zola Las Rozas, IES Carmen Conde, Fundación Colegio Bérriz, IES Federico García Lorca, Gredos San Diego, IES El Burgo Ignacio Echeverría e CEIPS Mario Varga Llosa— han destacado el creciente compromiso del alumnado.

“El número de participantes se ha duplicado desde la primera edición hace cuatro años, lo que demuestra que los jóvenes son cada vez más conscientes de que **todos somos necesarios para apoyar la investigación contra el cáncer infantil**”, han señalado los profesores organizadores.

### **El cáncer infantil, una realidad que exige más investigación-**

El cáncer sigue siendo la **primera causa de muerte por enfermedad en menores de 14 años en los países desarrollados**. En España se diagnostican cada año entre **1.500 y 1.600 casos** de cáncer infantil y adolescente, y fallecen alrededor de **200 niños** por esta causa.

Actualmente, la tasa de curación se sitúa en torno al **82%**, pero el objetivo de CRIS contra el cáncer es alcanzar el **100% de supervivencia**, reduciendo además las graves secuelas que muchos niños arrastran tras tratamientos agresivos.

### **Sobre la Fundación CRIS contra el cáncer**

La Fundación CRIS contra el cáncer -Cancer Research & Innovation in Science- es una organización independiente, sin ánimo de lucro y con el objetivo de curar el cáncer a través de la investigación con fondos de la sociedad civil.

Tiene sede en España, Reino Unido y Francia. Actualmente, financia proyectos en 87 centros de investigación de todo el mundo. En España cuenta con unidades propias de terapias y ensayos clínicos en los principales hospitales de la sanidad pública.

En sus 15 años de vida ha invertido 64 millones de euros en investigación, 46 en los últimos 5 años; y tiene un compromiso de 150 para los próximos 5 años. Ha desarrollado 646 ensayos clínicos en Unidades y Proyectos CRIS; puesto en marcha 342 líneas de investigación; apoyado a 497 investigadores y 115

[prensa@criscancer.org](mailto:prensa@criscancer.org)

Móvil: 685.376.705.

equipos; y contribuido a la formación de jóvenes investigadores a través de 140 tesis doctorales. Además, se han licenciado 16 patentes y hay 5 en curso. Los pacientes beneficiados directamente en los ensayos clínicos apoyados por CRIS suman más de 15.500, y los avances en investigación contra el cáncer beneficiarán a 14 millones de potenciales pacientes.

**Oficina de prensa Fundación CRIS contra el cáncer**

[prensa@criscancer.org](mailto:prensa@criscancer.org)

685.376.705.

Suscríbete al canal de Whatsapp 685.376.705.



<https://twitter.com/criscancer>

<https://www.facebook.com/FundacionCrisCancer>

<https://www.linkedin.com/company/fundaci-n-cris-contra-el-c-ncer>

<https://www.youtube.com/user/CrisContraElCancer>

<https://www.flickr.com/photos/122173016@N08/>

<https://www.instagram.com/criscontracancer>

<https://www.tiktok.com/@criscontraelcancer>

[prensa@criscancer.org](mailto:prensa@criscancer.org)

Móvil: 685.376.705.